

Le Parlatino célèbre au Venezuela la Journée de l'Unité Régionale



Caracas, 23 juin (RHC-PL)- Le groupe vénézuélien du Parlement latino-américain (Parlatino) a célébré à Caracas la Journée de l'unité régionale, établie en 2001 pour rendre hommage à la tenue du Congrès amphictyonique de Panamá.

À l'occasion des festivités pour le 189 anniversaire de cet événement historique, le président du Parlatino, Ángel Rodríguez, a expliqué que l'opposition vénézuélienne a peur du processus d'unification des peuples latino-américains et caribéens.

Ángel Rodríguez a appelé les peuples et les forces politiques à s'unir pour concrétiser cette intégration régionale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60093-le-parlatino-celebre-au-venezuela-la-journee-de-lunite-regionale>



Radio Habana Cuba